

Herrn  
Elias Weinacht  
Stellvertretender Vorsitzender der  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
im Kreistag  
Schulstraße 23  
67112 Mutterstadt

14.06.2018

**Ihre Anfrage vom 08.06.2018 zum barrierefreien Ausbau von Haltestellen im Kreis**

Sehr geehrter Herr Weinacht,

Ihre Anfragen beantworte ich wie folgt:

Zu 1.

Die Haltestellenkategorisierung ergibt sich aus dem Nahverkehrsplan, der, als Entwurf, Ihrer Fraktion vorliegt und nach der Sommerpause in den Kreisgremien behandelt wird.

Zu 2.

Die Unternehmen sind für die (VRN-gemäße) Beschilderung der Haltestellen zuständig.

Zu 3.

Bei reinen Ruftaxihaltestellen ist es so geregelt, dass die Gemeinde für die Anbringung zuständig ist und der Konzessionsinhaber (also Gemeinde oder Kreis) die Beschaffung und Gestaltung des Haltestellenschildes übernimmt.

Zu 4.

Derzeit gibt es noch keine konkrete Planung von DFI-Anzeigen im Kreis.

Zu 5.

Falls eine Haltestelle unbeschildert ist, wird dies von den zuständigen Stellen nachgeholt; vgl im Übrigen Antwort zu 2, 3 und 4.

Mit freundlichen Grüßen

